

Bürgerverein Steeg e. V.

Bruno Schuh Dorfstraße 17 51598 Friesenhagen 02294 / 6095

10Jahre Bürgerverein Steeg



Zur Feier des 10jährigenbestehens des Bürgervereines am Samstag den 29.8.1998 im Bürgerhaus Steeg!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Mockenhaupt
Vertreter der Ortsgemeinde sowie der Kirchengemeinde,
Vorstandsmitglieder der Ortsvereine und deren Mitglieder,
sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kinder und Jugendliche,

es ist mir eine große Ehre, Sie alle heute im Namen des Bürgervereines zu dessen 10jährigen Bestehen begrüßen zu dürfen.

Dies nehmen wir zum Anlaß, heute abend und morgen hier zusammen zu feiern.

Die mitwirkenden Vereine und Gruppen möchte ich hiermit besonders begrüßen.
Als ersten den MGV Liederkranz Steeg, der uns schon vorhin mit seinen schönen Liedern erfreut hat: Er wird uns wie im Programm vorgesehen nachher noch einige Liedvorträge präsentieren.

Als zweites die Mädchentanzgruppe.....
unter der Leitung von Miriam Quast und Nicole Klappert
die uns im Anschluß einige tolle Tanzeinlagen zeigen werden.

Als drittes die Frauengymnastikgruppe des Bürgervereines unter der Leitung von Frau Düber.

Ich begrüße die Wirtsleute, das Ehepaar Reiß, welches uns heute und morgen mit kulinarischen Leckerbissen verwöhnen wird.

Weiterhin begrüße ich Matthias Simon unsere Tanzmusik die im Anschluß für gute Laune sorgen wird.

Sollte ich noch jemanden in der Begrüßung vergessen haben, so bitte ich dies zu entschuldigen.

Ich möchte nun noch ein paar Worte zur Entstehung des Bürgervereines sagen.

Die Steeger Bürger, ganz besonders die Mitglieder des MGV Liederkranz, haben es immer wieder bedauert, daß nach der Schließung der Gaststätte Hammer keine Möglichkeit zum Feiern und Singen im Ort bestehe.

Die Steeger waren der Meinung um die Ortsgemeinschaft und das Zusammenleben in dieser Dorfgemeinschaft zu erhalten, sei es notwendig, eine neue Begegnungsstätte zu schaffen. Dies sollte nach Möglichkeit ein öffentliches Gebäude sein.
Hierzu wurde den Bürgern zur Auflage gemacht, einen Verein zu benennen oder zu gründen, der als Ansprechpartner und Hausherr dienen sollte.

So wurde anlässlich einer Feier des MGV auf dem Betriebsgelände der Firma ALHO durch die Anwesenden die Gründung eines Bürgervereines beschlossen.

Hierzu wurde eine Versammlung in der Gaststätte in Crottorf anberaumt, an der ein großer Teil der Steeger Bürger teilnahm. In dieser Versammlung beauftragte man die Herren: Ortsbürgermeister Mockenhaupt, Alois Quast, Josef Fuß, Walter Reuber, Gerhard Gießler, Werner Würden und Walter Schmidt mit der Vorbereitung einer Satzung und einen Termin zur Gründungsversammlung festzulegen.

Die Gründungsversammlung fand am Mittwoch den 31. August 1988 in der Gaststätte Wildenburgerhof in Crottorf - somit fast auf den Tag genau vor 10 Jahren - statt.

Beginn der Gründerversammlung 20.10 Uhr

Anwesende 57 Personen

Wahlberechtigte Personen 55

An diesem Abend wurde der Verein gegründet und der erste Vorstand gewählt .

Die im Vorfeld ausgearbeitete Satzung wurde einstimmig mit der Änderung genehmigt, daß der Vorstand nur zur Hälfte neu gewählt werde, damit immer eine Hälfte schon Erfahrung in der Vorstandsarbeit habe.

Der Vorstand wurde nunmehr damit beauftragt, die Satzung so zu gestalten, daß der Bürgerverein im Vereinsregister des Amtsgerichtes in Montabaur eingetragen und die Gemeinnützigkeit vom Finanzamt anerkannt werde.

Die Eintragung und Anerkennung der Gemeinnützigkeit ist dann in den nächsten Jahren erfolgt.

Das Bürgerhaus ist mit einem großen Anteil an Eigenleistung in den darauf folgenden Jahren errichtet und am 30 November 1990 eingeweiht worden.

Die Bürger der Gemeinde und auch Auswärtige haben seitdem viele schöne Feiern hier erleben können.

Der Gesangverein erhielt, wie auch von Anfang an vorgesehen, im Bürgerhaus sein Probelokal.

Probe ist Dienstags um 20 Uhr, der Gesangverein nimmt noch gerne Sänger auf.

Ich freue mich, daß in der letzten Zeit die Jugendlichen sich am Vereinsleben des Bürgervereines beteiligen, denn das gibt unserem Verein eine Zukunft, so daß Verein und Bürgerhaus auch in den nächsten Jahren vom Ortsleben weiter getragen werden.

Unser Verein ist in den 10 Jahren zu einer festen Institution des Steeger Raumes geworden. So gibt es auch verschiedene feste Veranstaltungen oder Unternehmungen.

z.B. Frauengymnastik Donnerstags um 9 Uhr morgens.

Hier können sich noch interessierte Frauen anmelden.

Erntedankfest, Wagenbau und Fußgruppe mit dem MGV zusammen.

Tagesfahrten, in diesem Jahr Ende November zu den Ford-Werken in Köln.

Nikolaus- oder Weihnachtsfeier für jung und alt im Dezember.

Winterwanderung am 28 Dezember.

Weiberfastnacht mit Büttenreden und Tanzauftritten.

1 Maifeier mit Essen und Trinken, sowie Rollbahn und Hüpfburg für die Kinder .

Zelten für die Kinder.

DIA oder VIDEO Vorführungen.

Dies ist nur ein Teil der Aktivitäten die im Laufe eines Jahres anstehen, die jedoch durch andere immer wieder ergänzt oder erweitert werden.

Zu unserem Fest möchte ich noch sagen, die Getränke können über den Bonverkauf erworben werden.

Morgen nach der Messe ist Frühschoppen mit Kinderbelustigung, bei der uns freundlicherweise der MGV unterstützt, sowie Musik durch den Musikverein Concordia Friesenhagen.

Zwischendurch wird die Bändertanzgruppe unter der Leitung von Frau Düber uns Ihren Bändertanz vorführen.

Ich bedanke mich bei allen, die zum Gelingen des Festes Ihren Beitrag geleistet haben.

Wie das nun mal bei einer richtigen Geburtstagsfeier so üblich ist, freut sich der Jubilar - Bürgerverein - am meisten, wenn alle Gäste sich an der Feier so richtig erfreuen und mitfeiern.

Aus diesem Grund wünsche ich uns allen einen schönen und fröhlichen Verlauf unseres Jubiläumsfestes.

Dankeschön.

I. Vorsitzender

Steeg, den 29.8.1998

Bruno Schuh